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˙超過 15 年豐富工作經驗；工程主管曾任職於美國大型專業

   電工公司區域經理                       

˙ 精通各種商業建築的新建、改造、安裝及維修          

˙ 追求精益求精的職業素養；打造專注敬業的技術團隊 

˙ 承接辦公樓、倉庫、餐館、診所等各項商業類電工業務

  （暫不提供住宅服務）

頂尖匠藝 助力鼎盛 頂鼎電工 讓光明盡在掌握

聯繫人：Sarah  469.770.1010
              Kevin 469.939.3187（國語 福州語）

              Email: ddingelec@gmail.com

政府註冊執牌公司  兩百萬商業保險
○ 免費評估價格 保證服務質量 ○
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頂鼎電工工程公司
Texas Licensed Electrical Contractor TECL 21916

（ 中 央 社 ） 在
中 國 威 脅 日 益 加 劇
的 情 況 下 ， 美 國 白
宮 將 尋 求 國 會 同 意
透 過 「 外 國 軍 事 融
資 」 系 統 ， 為 台 灣
提 供 武 器 資 金 ， 以
加 快 腳 步 向 台 灣 供
應武器。

英 國 「 金 融 時
報 」 （ F i n a n c i a l 
Times）報導，兩名

知情人士透露，白宮管理及預算局（Office of 
Management and Budget）預計向國會提出

的烏克蘭補充預算請求，將包括對台加碼軍
援，作為加速向台灣提供武器的部分努力。

倘若獲得國會通過，台灣將首度透過美國
納稅人資助的「外國軍事融資」系統獲得軍
武。白宮擬於本月提交請求。

此前不久，白宮宣布美國將授權總統動
用「總統撥款權」（presidential drawdown 
authority），首度向台灣提供最高價值3.45億
美元的軍事援助；美國已透過這項制度，向

烏克蘭運送武器。
華府將資助台灣納入追加預算的一部分，

以及動用「總統撥款權」供應武器的決定，
凸顯美國協助台灣抵禦強敵侵略的急迫性。
隨著中國增加在台灣周邊的軍事活動，批評
美國目前對台戰略的人士敦促華府加快提供
武器速度。

華 府 安 全 諮 詢 公 司 「 明 燈 全 球 戰 略 」
（Beacon Global Strategies）常務董事塞耶茲
（Eric Sayers）表示：「這將是具有里程碑意
義的一步，表明美國政府如今願意在多大程
度上，加強對台灣海峽的嚇阻力。」

塞耶茲補充說：「數十年來，我們只向台
灣出售軍事裝備，但現在我們看見總統撥款
權和外國軍事融資等工具都得到部署，這在
協助烏克蘭方面大獲成功。」

親台灣遊說團體美台商業協會（USTBC）表
示，台灣仍在等待歷屆美國政府批准對台銷
售的價值230億美元武器，包括魚叉飛彈和無
人偵察機，其中有些軍售案在5年多前即已宣
布。美國軍事指揮官經常對向台灣運交武器
速度緩慢感到挫折。

白宮拒絕置評或透露要求國會同意向台灣

提供多少資金等相關細節。
美國國會最終對補充預算案進

行表決，將聚焦在向烏克蘭提供
新一輪軍援，這將是本屆國會在
支持烏克蘭上面臨的首次考驗。

一群極右翼眾議院共和黨人近
日尋求利用年度國防法案，來限
制美國對烏克蘭的支持，但未獲
成功，這凸顯即使只有一小部分
議員，也可能影響或推遲未來對
烏克蘭的援助。

將國會兩黨都大力支持的台灣
納入烏克蘭補充預算案，可能有
助政府和親基輔的共和黨贏得潛
在反對派議員的支持。

美國企業研究所（AEI）資深
研究員庫伯（Zack Cooper）說：
「增加對台預算將使一些眾院共
和黨人陷入兩難，因為許多反對資助烏克蘭
的人仍支持台灣。」

美國國會去年通過立法，批准在5年內透過
「外國軍事融資」計畫為台灣提供100億美元
軍援，但當時國會撥款法案並未授權「外國

軍事融資」提供資金。
庫伯補充說：「觀察人士正密切關注國會

今年是否能說到做到。補充預算案可說是個
絕佳機會。」

美藉軍事融資軍援台灣金融

時報

拜登透過「總統撥款權」首度向台灣提供價值3.45億美元
的軍事援助。

3千萬變81億

（本報訊）高雄市前鎮漁港改建，耗資前
瞻預算81億元引發熱議，如今更被挖出，經
費從最初的3000萬元，暴增了270倍，過程中
發生甚麼事？現任高雄市長陳其邁就表示，
整個計畫在前市長韓國瑜任內就已經確定
了，2019年韓市府提出3千萬元的需求，同年
時任行政院長蘇貞昌視察，雖然韓國瑜沒有
出，但當場也就宣布經費增加到13億元，隔
年韓國瑜遭到罷免，陳其邁補選上市長，就
任的隔天，蘇貞昌就親自跑一趟漁港，宣布
加碼到59.1億元，今年初更把預算拉高到81億
元，面對在野黨質疑經費的合理性，行政院
副院長鄭文燦也回應，不要用台北看天下。

高雄市長陳其邁說：「對地方稍微了解的
人，都知道這個(前鎮)漁港改建迫在眉睫，當
時的市長是韓國瑜市長。」任何對地方有點
了解，都知道前鎮漁港改建迫在眉睫，整建
計畫是韓國瑜擔任市長時提出，高雄前鎮漁

港改建，預算暴增，陳其邁點出時間，從韓國瑜市長時期就開
始，時間回到增加那一天，時任行政院長蘇貞昌(2019.10.29)
說：「我要求明年(編)十億，我看中央要成立專案小組整個來
做。」

但4年間，經費從3千萬變成81億元，暴增270倍，在野黨覺
得需要好好說明，台北市議員(國)游淑慧說：「一都就拿了
30%(六都經費)，那它旁邊的台南呢，只有高雄需要平衡嗎？
那如何去補助補助的標準是什麼，行政院就要有一套公平的機
制。」

台北市議員(國)徐巧芯說：「這樣的幅員面積，你要一次性
就做到81億，請問底下在做什麼，是有金的魚銀的魚還是有鑽
石的魚，還是你們在探勘哥吉拉。」

行政院副院長鄭文燦說：「前鎮漁港更新案，是歷經了不同
時代的高雄市政府，這是一個整體的更新案，不是要五毛給一
塊，不要從台北看天下。」前鎮漁港更新案，歷經不同時代政
府，不是要五毛給一塊，是現代化指標，政院強調城鄉發展同
樣重要，但前瞻計畫經費由全民負擔，81億元花下去，只盼前
鎮漁港，未來能看見同等價值。

前鎮漁港改建預算暴增270倍前鎮漁港改建預算暴增270倍

前鎮漁港是遠東最具規模的遠洋漁業中心，台灣遠洋漁業排名世
界前3，年產值將近新台幣300億元。


